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O secretário do Desenvolvimento Urbano e superintendente do Paranacidade, Wilson Bley Lipski,
autorizou a abertura de licitações da ordem de R$ 4,4 milhões para obras de recape e pavimentação
de 21,5 quilômetros de vias urbanas em 18 municípios. “Com estas liberações estamos dando
seqüência ao Programa de Recuperação Asfáltica de Pavimento (Recap), de acordo com as
orientações do governador Orlando Pessuti”, disse o secretário.  

Os recursos podem ser utilizados em quatro modalidades: recape asfáltico, recape sobre
paralelepípedo e pedras irregulares e para pavimentação de vias. E do total autorizado, R$ 3,6
milhões são repasses do Tesouro do Estado e R$ 791 mil de contrapartida dos municípios
beneficiados.     Os municípios de Realeza, Manfrinópolis, Umuarama, Bom Sucesso do Sul, São
Jorge d’Oeste, Entre Rios do Oeste, Ramilândia, Mercedes, Alto Paraná, Santa Lúcia, Ipiranga,
Diamante do Sul, Goioerê, São José das Palmeiras, Teixeira Soares e Terra Rica vão destinar os
investimentos para recuperação de pavimento. Ibema e Quatiguá vão utilizá-los para pavimentação
nova.     Os municípios elaboraram os projetos, vão licitar as obras e contratar as empreiteiras, além
de fiscalizar as obras. A análise dos projetos e a liberação dos recursos são de responsabilidade da
Secretaria do Desenvolvimento Urbano (Sedu) e do Paranacidade.     Benefícios – “O Recap caiu do
céu”, comentou o prefeito de São José das Palmeiras, Nelton Brum. De acordo com ele, trechos das
ruas Marechal Castelo Branco, Marechal Costa e Silva, João Batista das Chagas, Marechal Cândido
Rondon e Francisco Ângelo estão em péssimo estado, mas dentro de pouco tempo estarão novas
outra vez.     A situação é a mesma em Ipiranga. Segundo o prefeito Luiz Carlos Blum, foram
realizados serviços de tapa-buraco nas ruas José Maria Taques (entre as ruas Teixeira Duarte e
João Isaías Buhrer) e Teixeira Duarte (entre as ruas XV de Novembro e José Maria Taques), mas
sem sucesso. “Por causa do grande trafego de caminhões na cidade, saiu todo o asfalto das ruas.
Para tentar melhorar a situação, a prefeitura vem fazendo tapa-buracos, mas esses não duram
muito tempo”, conta Blum. Para o prefeito, o Recap é a solução dos problemas.     O prefeito de
Goioerê, Luiz Roberto Costa, disse nesta quinta-feira (27) que a Avenida Brasília (entre a Rua
Voluntários da Pátria e a Avenida Mauro Mori) e a Rua Libertadores da América (entre a Rua
Salvador e a Avenida Brasília) foram escolhidas para receber a melhoria por serem as de maior
tráfego de carros e de ônibus escolares. “Com a obra, estas vias vão gerar menos acidentes e
estragos”, acrescentou.  
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